



## 秋晴れの下で行われた マラソン・駅伝大会＆なべっこ

17日(金)に行われた校内マラソン・駅伝大会は、徐々に天気も上がり、絶好の秋晴れの下で実施することができました。はじめに行ったマラソン大会は、走りが得意な人も苦手な人も、それぞれのベストを尽くせるように、懸命に走っている姿が印象的でした。次に行われた学級対抗の駅伝大会では、各区間の選手が、自分の役割を果たし、心を合わせたすきをつないでいました。どちらの種目も精一杯声援を送り、盛り上げることができました。応援の力を受けて、好記録も続出しました。

その後に行われたなべっこでは、各グループで工夫を凝らした鍋を協力しながら作り、とてもおいしそうに食べていました。行事を通して秋を満喫したよい一日となりました。



## 2年生を中心とした生徒会活動に向けて

16日(木)の生徒会選挙、22日(水)の各学級での話し合いによる生徒会専門委員会の所属決定など、いよいよ新体制での生徒会活動のスタートに向けて準備が進んでいます。11月19日(水)の後期生徒総会を経て、本格的に活動が始まります。中心となる2年生には失敗を恐れず、挑戦する気持ちをもって進めてくれることを期待しています。

☆☆☆ 角中生の栄光 ☆☆☆

☆第37回秋田県中学校秋季剣道大会

男子団体 第3位



寄付のご協力

ありがとうございました

8月20日に大雨により発生した災害に対する義援金を仙北市の方に寄付させていただきました。期間中の寄付と併せて、すずかけ祭にお越しいただいた方々からもたくさんのご寄付をいただきました。ご協力ありがとうございました。

